



Le nouveau président de la Fédération camerounaise de football, FECAFOOT, Seido Mbombo Njoya et son homologue du Comité national olympique et sportif, Kalkaba Malboum, se sont engagés à rendre le football camerounais encore meilleur.

Le duo a pris la résolution mercredi 26 décembre 2018 lors d'une réunion.

Selon Seido Mbombo Njoya, le comité olympique et sportif a beaucoup contribué au succès des sports dans le pays. Sa rencontre avec le président de la commission, a-t-il dit, consistait à dire à Kalkaba Malboum à quel point il était important de réintégrer la FECAFOOT dans la grande famille du sport.

Pour finir, les deux responsables sportifs ont promis de travailler pour la paix et le développement du football au Cameroun